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本日、(４/２２(水))本年度初めて

の生徒朝会を開催しました。学級委

員会が司会進行を務め、最初に学級

委員会から５月の学校生活目標が発

表されました。大きな模造紙に書か

れた目標は昇降口に掲示されます。

続いて、生徒会長や各専門委員長から

活動報告がありました。

佐藤生徒会長…新しいサッカーボ－ル

とシャトルを貸し出すことと体育大会に

向けて頑張りましょう。

金城学級委員長…一人ひとりを尊重し、笑顔あふれる学級にしていくため

に、みなさん協力してください。

朝倉図書委員長…落ち着いた雰囲気でみどりホールが使えるよう協力してく

ださい。

芹沢放送委員長…昼の放送を充実させるために、リクエストをお願いします。

吉田保健委員長…いろいろな保健安全行事に協

力していきます。活動目標達成のために頑張って

いきます。

尾曲ボランティア委員長…緑化運動やボランテ

ィア活動を頑張っていきます。

堂々と発表する代表の生徒たちに暖かい拍手が

鳴り響いていました。「よりよい緑中」を目指そ

うとする意欲を感じました。


